

ワールドエコノムーブ及びワールドグリーンチャレンジ開催の中止につきまして

日頃より、ワールドエコノムーブ及びワールドグリーンチャレンジイベントに対しましてご理解とご協力、ご支援に大変感謝いたしております。

全国的に梅雨明けし、いよいよ暑い夏になって参りました。一方では新型コロナウイルス感染症の状況が好転せず、むしろ拡大傾向、長期化する傾向にあり、生活、移動や業務にも大きな影響が出ているのが現状です。

その中で9月20,21日開催予定の「ワールドエコノムーブ」、10月17、18日開催予定の「ワールドグリーンチャレンジ」イベントの開催を中止することにいたしました。両イベントは当初より単なる自動車レースとは異なり、環境、効率、省エネルギーに、技術や斬新なアイデアを競い合う場として、若い世代のものづくりの実践の場として開催提供してまいりました。

国、県、村のガイドラインにしたがい、感染防止対策も計画しておりましたが、昨今の状況を鑑みますと、参加者、主催者とも安心して開催できる状況ではないとの苦渋の決断です。

#### テクニカルアナウンスメント（仮称）の発行、配布

私たちが提唱している「ものづくり」は単に結果がすべてではないと考えています。発案から制作の試行錯誤、検証、失敗、再検証とその過程が永遠に続くものだと思います。その発表の場が各大会でした。

この大潟村に集い、技術や斬新なアイデアを共有するはずでしたが、特に今年度の大会に向けて開発、制作を進めていた学生（将来のエンジニア）の軌跡残したいと考えました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

内容的には今大会に参加を目指したチームメンバー、マシンの特徴、開発ポイント、過程、レースの目標などを掲載、アナウンスする報告本としたいと予定をしております。（詳しくは検討中）

詳細、投稿フォーム、その他は決まり次第 HP 上に掲載したいと考えておりますので、ご協力頂ければと存じます。

重ねましてテクニカルアナウンスメント（仮称）の発行、配布計画に御理解、ご賛同いただければ幸いです。

WEM,WGC2020 実行委員会

委員長 高橋浩人

WEM,WGC2020 実行委員会 事務局

NPO 法人クリーンエナジーアライアンス 土井博文